



Diputada morenista se encara con inconformes por la reforma judicial



Ciudad de México, a 3 de septiembre 2024.- La diputada federal por Morena, Patricia Armendáriz Guerra, se encaró con manifestantes en contra de la reforma al Poder Judicial que bloquearon los accesos de la Cámara de Diputados.

La legisladora publicó un video en sus redes sociales en el que criticó el comportamiento de los que llamó “representantes del Poder Judicial”, por evitar que los diputados se reúnan en la sede legislativa para discutir el dictamen de la reforma en la materia.

“Esto es ilegal y una provocación que solo exhibe el nivel del poder judicial que tenemos y que hay que cambiar urgentemente por el bien de México. Al final empezaron a golpear a compañeros y tuvimos que retirarnos”, acusó la morenista Armendáriz Guerra.